

## ABSTRAK

**Mochammad Iqbal Aulia Akbar.** *Strategi Pemberdayaan Soft Skill Masyarakat Melalui Pelatihan Barista Di Karang Taruna Rw 15 Kelurahan Rancaekek Kencana*

Komunitas Barista Milenial (KBM) membuat salah satu kegiatan pemberdayaan masyarakat dengan menghadirkan pelatihan barista di lingkungan RW 15 Kelurahan Rancaekek Kencana. kegiatan yang didirikan pada awal Januari 2022 tepatnya tanggal sebelas sebagai upaya bangkit dari keterpurukan pandemi covid-19 yang menyerang bukan hanya dari kesehatan manusia saja namun dari segi ekonomi.

Tujuan penelitian ini adalah Untuk mengetahui perencanaan dalam meningkatkan soft skill melalui kegiatan pelatihan barista di Karang Taruna RW 15 Kelurahan Rancaekek Kencana dalam upaya peningkatan ekonomi masyarakat, proses pelaksanaan pemberdayaan melalui kegiatan pelatihan barista dan Untuk mendeskripsikan keberhasilan pemberdayaan melalui kegiatan pelatihan barista.

Teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori pemberdayaan. Soekanto berpendapat bahwa untuk mengukur keberhasilan pemberdayaan masyarakat, dapat diukur melalui input, process, output, dan outcome.

Penelitian ini merupakan penelitian kualitatif dengan metode deskriptif. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Analisis data pada penelitian ini terdiri dari reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan.

Hasil penelitian ini mendapatkan bahwa Perencanaan penyelenggaraan pelatihan barista di Karang Taruna RW 15 Kelurahan Rancaekek kencana mencakup perencanaan peserta, perencanaan keuangan dan perencanaan instruktur. Dengan demikian, program pelatihan barista dapat memberikan manfaat yang maksimal bagi peserta dan organisasi. Kegiatan pelatihan barista dapat menjadi salah satu bentuk pemberdayaan yang efektif untuk meningkatkan kemampuan individu dalam bidang kopi. Proses pelaksanaan pemberdayaan melalui kegiatan pelatihan barista di Karang Taruna RW 15 Kelurahan Rancaekek Kencana mencakup identifikasi kebutuhan penerima pelatihan, menentukan tujuan pelatihan, menyusun materi pelatihan, penggunaan metode pembelajaran yang efektif dan evaluasi. Keberhasilan pemberdayaan melalui kegiatan pelatihan barista di Karang taruna RW 15 Kelurahan Rancaekek Kencana dicapai dengan baik dan memberikan manfaat yang signifikan bagi peserta dan organisasi. keberhasilan pemberdayaan melalui kegiatan pelatihan barista dapat membantu meningkatkan daya saing bisnis, produktivitas dan kinerja tenaga kerja, serta memperkuat reputasi bisnis. Oleh karena itu, pelatihan barista dapat menjadi strategi pemberdayaan yang efektif untuk meningkatkan keberhasilan bisnis dan membantu mencapai tujuan organisasi.

**Kata Kunci:** Pemberdayaan; Pelatihan Barista; Pemberdayaan; Soft Skills; Strategi.